

EL Alcázar

REDACCION: MUSEO ROMERO ORTIZ.-Lunes, 7 Septiembre 1936. Nº 43.

----- INFORMACION GENERAL -----

Unión Radio.

El Ministro de la Guerra recibió al Comité de Defensa del Frente Popular; el Ministro de Trabajo saliente Lluich no asistió a la toma de posesión del nuevo

Ministro Piera; Prieto recibió al General Mangada y al Coronel Pastor, Jefe de la Aviación militar; luego visitó el aeródromo de Cetafe donde revistó el personal y material siendo saludado por el Teniente Coronel Camacho; presentándole a los que estimó se habían distinguido más en las operaciones y terminando el acto con una champanada. El Tribunal de Garantías Constitucionales ha constituido dos secciones, siendo una de ellas presidida por Vargas y la segunda por Bujeda, actuaron en el asunto de los represaliados fallando a favor de las Sociedades obreras decretando el abono de jornales retenidos por una creciente cantidad

A Francisco Galán, por iniciativa de los milicianos le regalarán la faja de General (sigue arriba)

RADIO CLUB PORTUGUÉS.

La columna Bayo al abandonar Mallorca dejó 2.500 fusiles, dos cañones, 40 ametralladoras y bastantes prisioneros.

En Asturias se derrotaron a contingentes enemigos por la columna del Coronel Aranda cogiéndoseles material y prisioneros.

Málaga está cercada por todas partes pero no ha sido atacada, pues la defiende la cintura de las montañas y nuestros generales quieren, a ser posible, reducir el número de bajas; la última palabra al dirá el General Varela en plazo breve. Todas estas noticias a pesar del carácter favorable

(a la pág. nº 2)

y disponiendo lo pertinente para fijar sueldo a milicianos y clases de tropa.

En Barcelona se verificó el desfile de dos columnas con los nombres de Companys y Maciá figurando al frente de una de ellas Moles, hijo del que fué

Alto Comisario y Ministro de la Gobernación. Se repite el llamamiento general a los trabajadores a fin de que se alistén en las milicias. Dadas las normas para evitar los constantes accidentes que se producen como consecuencia de la circulación de coches por Madrid que producen el menor ruido posible al transitar por las inmediaciones de los Hospitales de Sangre.

Preguntas sobre hombres y mujeres desaparecidos. Galarza dice que no admitirá recomendaciones en su Ministerio y que no admitirá ni informes ni visitas más que de los individuos

(a la pág. 2)

PERDIDA

De un collar de un collar de propiedad del Cap. señor Aguilar.

Información Alcazareña.

136 chupinazos de 15,50 cm. e innumerables de 7,50 cm.

Comentarios halagüeños sobre las operaciones de Talavera y en relación con la visita del avión de nuestro Ejército del Norte y alrededor de las cartas del ilustre General Mola y del mensaje de las Srtas. de Burgos, todo lleno de justificada esperanza en un cambio para continuar como hasta aquí laborando y luchando por nuestros ideales y por España.

Dieron la nota emotiva la realización de los actos de imponer los galones de cabo a favor del Soldado de la Sección de Tropa JOSE PALOMARES GARRIDO y al Guardia Civil de 1ª ANTONIO

(A la página 3ª)

RADIO ITALIA.

AYER, COMO DOMINGO, NO RADIO.

NOTA IMPORTANTE

Se nos ruega la publicación, que con gusto hacemos, de un ruego para que sean entregadas en la enfermería y para el servicio de la misma, cuantas BUJÍAS tengan guardadas los cobijados en este edificio, como así mismo y para el mismo destino, alguna LINTERNA ELECTRICA que no fuere de precisión para servicios militares.